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A T A  

1 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO- EFLCH 1 

No dia doze de maio de dois mil e quinze, às 11h00 na sala 301 do campus provisório, reuniu-se a 2 

Câmara de Extensão da Escola da Filosofia, Letras e Ciências Humanas. Estavam presentes a 3 

Profa. Dra. Adriana Braga (Pedagogia), o Prof. Dr. José Carlos Gomes da Silva (Ciências Sociais), a 4 

Profa. Dra. Ilana Goldstein (História da Arte), a Profa. Dra. Mariana Teixeira (Letras) e o Prof. Dr. 5 

Clifford Welch (História). Durante a reunião, tratou-se dos assuntos a seguir: 1) Análise para 6 

aprovação dos projetos, cursos e eventos submetidos no sistema SIEX – todos foram aprovados. 7 

2) Escolha das novas datas das reuniões da Câmara – optou-se por alternar as reuniões entre 8 

terças e quintas, sempre às 11 horas da manhã no campus provisório, em sala a ser decidida 9 

posteriormente. As datas são: 11/06/2015 (quinta-feira); 11/08/2015 (terça-feira); 10/09/2015 10 

(quinta-feira); 13/10/2015 (terça-feira); e 12/11/2015 (quinta-feira). Em julho, não haverá 11 

reunião por conta do recesso escolar e das férias de diferentes colegas. A reunião de dezembro 12 

será decidida em função do fluxo das atividades da Câmara. 3) Esclarecimentos e levantamento 13 

de dúvidas quanto à solicitação da PROEX em relação à necessidade de que a Câmara emita 14 

pareceres após a avaliação dos projetos – a) A Profa. Adriana explica que participará da próxima 15 

reunião do Conselho de Extensão, que deve ocorrer no dia 21/05/2015, e que deverá pedir 16 

esclarecimentos a respeito da questão da emissão de pareceres pela Câmara. A Pró-Reitoria 17 

solicita que sejam efetuadas avaliações quanto à forma, não ao conteúdo das propostas. A Profa. 18 

Ilana sugere que sejam incluídas, no próprio formulário de inscrição, duas perguntas com o 19 

intuito de direcionar a avaliação da Câmara: i) a proposta se enquadra na categoria em que foi 20 

inscrita?; ii) a proposta envolve a comunidade externa? Caso a resposta às duas perguntas seja 21 

negativa, a Câmara procede à redação de um parecer solicitando o ajuste da proposta aos 22 

objetivos da Extensão em nossa universidade. O parecer seria feito, portanto, unicamente nas 23 

situações em que a proposta não correspondesse a tais critérios. A sugestão foi aceita pelos 24 

presentes e será encaminhada pela Profa. Adriana à reunião do Conselho de Extensão. Nada mais 25 

havendo a tratar a reunião encerrou-se às 12h30 e a presente Ata foi lavrada pela Profa Dra. 26 

Mariana Teixeira em 12 de maio de dois mil e quinze.  27 


